

UGT es miembro fundador de la CES y de la CSI

15.01.2026

Trágicas muertes del HUBU. Respeto a los pacientes, familiares y trabajadores.

Desde Sanidad UGT SP CyL queremos trasladar nuestro respeto y apoyo a las familias y a los pacientes afectados. Estamos ante una tragedia que merece la máxima seriedad, transparencia y rigor, siendo lo principal, la seguridad de los pacientes y el acompañamiento de los que están sufriendo.

Queremos subrayar con claridad que la atención en un hospital no es el trabajo de una sola persona ni de un solo colectivo; es una **cadena completa**, donde están desde el personal administrativo, celadores, auxiliares, técnicos, TCAE's, Enfermer@s, Médic@s, y todos los equipos de apoyo. Así mismo influyen los servicios, equipamientos, gestión de infraestructuras, de personal, de protocolos, etc. Cada uno de estos eslabones es necesario para que no falle el sistema pues cuando un eslabón falla o sobrepasa sus capacidades el impacto repercute en todo el proceso asistencial y sobre todo en el fin que mueve a tod@s los trabajadores de la sanidad, la salud y bienestar del paciente y su seguridad. **En Sanidad, si falla una barrera de protección debemos preguntarnos por qué falló el sistema que debía proteger tanto al paciente como al trabajador.**

Por ello, insistir en un “error humano” como explicación final es arriesgado, esta etiqueta por si sola, ni explica nada ni evita que vuelva a ocurrir. **Si las barreras de control de la seguridad del paciente no están bien dimensionadas, el sistema se vuelve frágil y peligroso.**

Estamos además en un momento en el que debemos defender la sanidad pública, no como eslogan si no **exigiendo que tenga los recursos necesarios para ser segura y de calidad**; una sanidad pública con planificación, refuerzos, estabilidad y organización que lo garantice y que ésta, no dependa de la heroicidad diaria de profesionales sobrecargados, infradimensionados y mal organizados.

Por eso desde **UGT EXIGIMOS** una **investigación RIGUROSA, INDEPENDIENTE, técnica y con garantías que analicen toda la cadena de asistencia**. Además pedimos medidas estructurales y concretas que corrijan las deficiencias que puedan existir. UGT no viene a buscar culpables en titulares si no a exigir soluciones y recursos para que la sanidad pública sea segura para los pacientes y para quienes trabajan en ella y que desde el primer eslabón al último, puedan hacerlo con garantías.

LA PREGUNTA NO ES “QUIÉN”, LA PREGUNTA ES “QUÉ”. QUÉ FALLÓ EN EL SISTEMA Y QUÉ CAMBIAMOS MAÑANA PARA QUE NO SE REPITA.

NUESTRO MÁXIMO RESPETO Y PÉSAME A LAS FAMILIAS Y PACIENTES.